

26 FEBRERO

Alex Txikon



Natural de Lemoa (Bizkaia), nacido el 12 de diciembre de 1981, es el menor de 13 hermanos. Aficionado a la montaña desde pequeño por influencia de su hermano Javi, asciende el Gorbea con 3 años. Realiza sus primeras salidas a Pirineos y Picos de Europa. En 1988 hace su primer viaje a los Alpes, escalando sus primeras vías, rutas de dificultad y montañas de más de 4.000 metros. A partir de ese año se adentra en el alpinismo de alto nivel. Así, año a año, va haciendo una carrera que, en estos momentos, le ha convertido en uno de los mejores alpinistas de España, con múltiples ascensiones en el Himalaya, donde ha coronado la mayor parte de las cumbres más altas del mundo. Ha formado parte de "Al Filo de lo Imposible" y ha acompañado a Edurne Pasabán en su proyecto 14x8.000.

Buscando nuevas formas de hacer alpinismo, comienza su andadura en solitario y se inicia en las expediciones invernales, por las que hoy es especialmente reconocido.

NANGA PARBAT 2015

El montañero arratiarra Álex Txikon repasará en esta charla toda su trayectoria, cumbres logradas, intentos fallidos y proyectos futuros. La conferencia tiene como hilo conductor la máxima que dice que "el verdadero fracaso es no haberlo intentado"; y como a él le gusta recalcar, "viviendo experiencias únicas en lugares maravillosos y rodeado de gente igualmente extraordinaria".

Invierno 2015, Nanga Parbat (8.125m). Expedición invernal por la Ruta Kinshoffer. Llega a 7.850m. "AL MENOS NO NOS NEGARÁN HABERLE PUESTO GANAS"



28 de FEBRERO

Marcha Montañera abierta al público

"Travesía Navas de Bureba a Oña con ascensión al pico Cuchillos"

Inscripciones en la Sociedad Montañeros Burgaleses

EXPOSICIÓN V CONCURSO DE FOTOGRAFÍA DE MONTAÑA

del 12 de febrero al 31 de marzo

Aula de Medio Ambiente Caja de Burgos
Avda. Arlanzón, 4

Martes a Sábado: 10 a 14 h. y 17,30 a 20,30 h.

Lunes: 17,30 a 20,30 h.

Cerrado domingos y festivos.

ORGANIZA:



Montañeros Burgaleses

COLABORA:



Aula de Medio Ambiente
CAJA DE BURGOS



XIV CICLO DE PROYECCIONES

MONTAÑAS DEL MUNDO

ENERO - FEBRERO 2016

SALÓN DE ACTOS CULTURAL CAJA DE BURGOS

20,15 h (Avda Cantabria, 3)



Carlos Gallego



Luis A. Hernando



Javier Campos



Messner der film



Alex Txikon



Montañeros Burgaleses

29 de ENERO

Carlos Gallego

Nacido en Madrid y alpinista enamorado de las "caras norte".

La primera expedición "Chacaraju 78" consolidó el tipo de alpinismo que siempre soñó realizar: estilo ligero y con todo a la espalda. Con más de 25 escaladas, muchas invernales, a las grandes clásicas de los Alpes (Norte del

Petit Dru, Norte del Triolet, Norte de las Courtes, Norte de las Droites, Norte de las Grandes Jorasses, etc.) y, cuando fue posible, expediciones a los Andes (Pucaranra 6.147 m. en 1980, Monte Hunter en Alaska 1982... ¡en invierno, claro!, Cerro Torre en Patagonia 2008, Amadablam en el Himalaya 2007, etc.

"Gredos y Guadarrama me vieron crecer... a ellos siempre regreso" Actualmente dedicado al turismo rural (El Roblón)... y manteniendo la pasión por la montaña a través de charlas, conferencias y artículos relacionados con la escalada, aventura y alpinismo por el mundo.

Chacaraju... la montaña imposible

Subir montañas. Aprender, avanzar y mejorar... siempre mejorar. Imaginar y soñar... siempre soñar. Compartir, sentir y reír... siempre reír. Fracasar y triunfar... como aprendizaje. Entender el entorno... que no conoce piedad. Decidir... es tu libertad. Asumir el sufrimiento... que alguna vez llegará. Proteger... el compañero es tu mitad. Corazón caliente y sangre fría. Aún así... nada es seguro. Nadie te obligó... y a nadie exigirás. Luego... bajar de allí... con las mismas reglas. Vivir.

"Un 20 de agosto de 1978... a las dos y media de la tarde... alcanzamos la cumbre oeste del Chacaraju (6.113m.), en la Cordillera Blanca de los Andes. La ruta elegida fue la Bouchard/Meunier de la cara sur.

Hasta ese momento... sólo 13 personas habían llegado a esa cima y a nosotros nos tocó romper el maleficio de un mal número. Hicieron falta tres días... navegando por un océano helado puesto en pie.

Hubo lloros, risas y vómitos... y luego hubo que bajarse de allí".



5 FEBRERO

Luis A. Hernando

Nace en Burgos el 22 de septiembre de 1977. Empieza a hacer atletismo con 9 años, acompañado de su hermano y de su padre. "En aquella época, mi padre fue campeón del mundo de maratón de veteranos. Tenía 46 años y su marca era de 2 horas 27 minutos. Con ellos fue im-

posible no ser competitivo desde niño, viendo lo serio que entrenaban".

En el equipo de biathlon de la Guardia Civil aprende a entrenarse de manera profesional. Participa en los Juegos Olímpicos de Invierno en Turín 2006. En 2010 corre el Campeonato del Mundo de Skyrunning, en Pregona (Italia), consiguiendo la medalla de plata, y ha seguido corriendo hasta ahora y acumulando multitud de premios, que han llevado al Consejo Superior de Deportes a concederle la condecoración de bronce como reconocimiento a su carrera deportiva dentro del mundo de las carreras por montaña, donde es uno de los mejores deportistas del mundo, algo que ha quedado registrado con sus continuos triunfos. Su última gran victoria fue llevarse la Copa del Mundo de Ultrasky.



A Salto de Mata...

Luis Alberto Hernando nos va a presentar en esta ocasión su peregrinaje por las diferentes disciplinas deportivas que ha practicado hasta convertirse en un campeón de carreras de montaña. Desde el atletismo al biathlon, pasando por el esquí de fondo y su actual pasión que son las carreras de montaña, de las que nos hablará y contará sus últimos triunfos, como los campeonatos del Mundo de UltraSky, y de Skymarathon. Carreras de nivel internacional como la Transvulcania, la Ultra Pirineu o, a nivel nacional, como la Copa de España de Carreras por Montaña.

12 FEBRERO

Presentación del libro

Maldito Viento Andino

Invierno en la Ruta 40

Autor: Javier Campos



Sala Polisión-Teatro Principal a las 20,15 h.

19 FEBRERO

Messner der Film

Reinhold Messner está considerado una leyenda del alpinismo. Su ambición y el deseo de superar los límites de lo posible y la mejora continua de la resistencia humana son sus señas de identidad. Messner, alpinista italiano de lengua alemana, se convirtió en la primera persona del mundo en escalar las 14 cumbres de más de 8.000 metros.

La película alemana, del director Andreas Nickel, narra su extraordinaria vida y su compleja personalidad mezclando imágenes de sus grandes logros, con entrevistas al protagonista y a sus compañeros de aventuras. El documental explica, a partir tanto de su personalidad como de los extraordinarios éxitos que ha conseguido, la transformación del controvertido alpinista en el mito del montañismo de todos los tiempos. Es el documental definitivo sobre su vida.

Reinhold Messner ha llegado a ser considerado el gran icono del alpinismo mundial. Es uno de los alpinistas más famosos de la historia. Se caracteriza por su ambición y el deseo de superar siempre los límites de lo posible.

MESSNER incluye un registro filmico poco frecuente de sus asombrosas escaladas de las montañas más altas del mundo sin uso de oxígeno embotellado y frecuentemente solo. Se muestran, en el documental, escenas de ascenso en la montaña que se grabaron en diversas localizaciones (Dolomitas, en Tirol Sur; en Francia, en la cara norte de los Droites, Macizo del Mont Blanc; en el Monte Everest, en Nepal y Groenlandia) y también refleja la superación de las limitaciones que conllevan tales expediciones.

